# Sábado de fiesta para el Promete

# El club presentará su cantera y sus equipos sénior durante toda la jornada en Lobete

## **BALONCESTO**

Un homenaje a Naiara Galilea y partidos desde categoría infantil hasta Liga Femenina llenarán la cita sabatina

### :: LA RIOJA

LOGROÑO. El Campus Promete quiere presentarse este año ante su afición por todo lo alto. Ý la mejor forma que han ideado es una gran fiesta del baloncesto, con actividad durante todo el sábado en el polideportivo de Lobéte y representación de la cantera y de los equipos sénior.

«Queremos representar todo lo que significa el club», explicó ayer Txisko Sáinz, gerente del Club Deportivo Promete. «Somos más de 30 equipos, 40 entrenadores, 350 jugadores, además de la afición, y arrancamos con mucha ilusión», in-

Por eso va a haber protagonismo compartido. A las 10.30 horas, el telón se abrirá con partidos simultáneos de combinados de los equipos infantil, cadete y júnior contra las jugadoras del Navarro Villoslada. Del mismo club pamplonés llega



Birigay, Bou, Sáinz, Terreros y Ferrer, en la presentación. :: DÍAZ URIEL

también el rival del Campus Promete de Segunda División Nacional, en un encuentro que comenzará a las 12.30 horas.

Para empezar la tarde, a las 16.30 horas, las jugadoras de los equipos de Liga Femenina y Liga Femenina 2 se reunirán con los aficionados y firmarán pósters y fotos. Ya a las 18.00 horas, el filial se medirá al Basket Aragón y a las 20.00, las de Andreu Bou se enfrentarán al Gernika Bizkaia, a las que ganaron el pasado sábado por un contundente 61-92, aunque a las vascas les faltaban varias jugadoras.

Para Luis Birigay, director deportivo del club y entrenador del equipo de Liga Femenina 2, «no sólo se trata de un acto del primer equipo, sino del club». «Será un buen día para que la gente nos conozca, vean todo lo que somos y para que contactemos con la sociedad», analizaba. Por eso la entrada durante toda la jornada será gratuita. Por su par-

▶ Cuándo y dónde. El sábado, en Lobete, desde las 10.30 horas.

Partidos. A las 10.30 horas, partidos de los equipos Campus Promete infantil, cadete y júnior frente al Navarro Villoslada. A las 12.30, el Promete de Segunda Nacional se medirá al mismo rival. Por la tarde, a las 18.00 horas, el Liga Femenina 2 se medirá al Aragón y a las 20.00, el primer equipo ante el Gernika Bizkaia.

Do Otros actos. Firma de pósters (16.30) y homenaje a Naiara Galilea (19.55).

te, Andreu Bou, entrenador de Liga Femenina, destacó «la ilusión» de un equipo en la que la marca de identidad será la cantera y el paso de jugadoras del filial al primer equipo.

Entre los actos más sentidos seguro que estará el homenaje que se brindará a Naiara Galilea, excapitana del club que este año ha decidido retirarse tras toda una vida en Las Gaunas y en el Promete y que ahora se dedicará a entrenar a un equipo de la cantera.

## EN BREVE

# **El Calzados Robusta** juega hoy en Azpeitia

:: L. R. El Calzados Robusta inicia esta tarde su rueda de partidos amistosos en la preparación de la temporada 2016/17. Y lo hace en Azpeitia, enfrentándose al Sammic ISB de la categoría LEB Plata. Faltarán los americanos, Olumuyiwa, Bonifat y Norris en este compromiso, si bien podrían estar en el que va a jugar el conjunto riojano este mismo sábado en Bilbao, ante el Zornotza Saski baloi Taldea también de la categoria LEB Plata.

# El Alfaro se refuerza con Javi Rodrigo

FUTBOL

:: E. PASCUAL. El Alfaro ha reforzado su ataque con la incorporación del delantero Javi Rodrigo. De 30 años, llega a la disciplina blanquilla procedente del Bor ja, donde la pasada temporada jugó 35 encuentros, marcando seis goles, además de jugar con la selección aragonesa la Copa de las Regiones UEFA. Rodrigo ha dedicado prácticamente toda su carrera deportiva a la SD Tarazona. También ha jugado en el Numancia B, en el Aluvión o en el Illueca de Villanueva.





# Intenso fin de semana con diferentes opciones deportivas en La Rioja

Este fin de semana los aficionados al deporte tendrán diferentes opciones para disfrutarlo sin necesidad de salir de La Rioja. Algunas de las modalidades que se podrán seguir a lo largo del sábado y domingo no son, además, muy habituales en La Rioja.

Así, el domingo por la mañana se celebrará -en la convocatoria de más volumen del fin de semana- la tercera edición del Maratón Ciudad de Logroño que contará con algunas de las principales figuras del panorama nacional junto a cientos de populares participando en la prueba de 42, 21 o 10 kilómetros.

Pero además, los amantes del ciclismo podrán disfrutar de la Vuelta a La Rioja junior o de la prueba de bicicleta de montaña que se celebrará en Nieva de Cameros. El Torneo de la Vendimia de Tenis llevará a Las Norias a un excelente plantel de jugadores, entretanto, en Arnedo se citarán algunas de las más jóvenes promesas del balompié en el torneo infantil de la ciudad del calzado. Y además, continúan las ligas de fútbol y arranca la Asobal, con el primer compromiso para el Naturhouse La Rioja.







**LARIOJA** 

















